

## Kreative Gestaltung von Tastaturen und Tapeten

Die Schüler bekommen in diesem Projekt Chance, völlig frei und unabhängig zu arbeiten. Ihre Arbeiten wurden in den Merzweckräumen und in den Musikräumen vorgestellt.



### Viel Farbe und Malerei

Die Schüler des Projektes arbeiten hart an den Tapeten. Sie haben zwei Räume, so dass sie in einem ausruhen und in dem anderen Raum arbeiten können. Sie machen das ganze, da es den Musikraum verschönert und damit die Schüler in Zukunft während des Unterrichts eine Tastatur vor Augen haben.

Alexander Opitz sagt: "Ich möchte erreichen, dass die Schüler, wenn sie die Klaviertasten an der Wand sehen, dann auch Klavierspielen lernen."

Herr Rieke meint: "Wir machen das, weil wir unsere Musikräume erstens verschönern wollen und erreichen wollen, dass die Schüler die Tastaturen vor Augen haben und sie sich die Tasten während des Musikunterrichtes besser einprägen können."

### Neue Maler und bessere Musiker

Nun können hoffentlich alle Schüler des Projektes Tapeten gestalten und die Klaviertastatur auswendig aufmalen. Wir freuen uns schon sehr auf den neu tapezierten Musikraum.



Habt ihr Fragen? Dann schreibt sie in die Kommentare.

Von Moritz, Alexander und Wilhelm